

LA FILIERE ELECTRONIQUE S'ORGANISE

La Fédération FO de la Métallurgie a pris acte de la décision des syndicats professionnels de l'électronique ACSIEL, EMBEDDED France, SNESE, et SPDEI d'organiser la filière de l'électronique et soutient cette initiative.

En effet, fédérer et renforcer l'ensemble de la filière de l'industrie électronique nationale permettra de répondre aux défis mondiaux et aux évolutions technologiques rapides.

Dans le cadre de la défense et de notre attachement à l'industrie, il est primordial pour notre industrie et les emplois de conserver une position de leader dans le secteur de l'électronique et des domaines qui lui sont liés (composants, cartes logiciels embarqués, équipements).

La filière électronique française constitue un secteur stratégique avec un chiffre d'affaires de 15 milliards d'euros, 80 000 emplois directs et 170 000 emplois indirects, et mobilise plus de 8 000 chercheurs dans les organismes de recherche publics.

Pour FO Métaux, signataire du contrat de filière du comité stratégique de filière de l'électronique, cette décision est fondamentale pour l'avenir de la filière et les entreprises qui la composent, pour la souveraineté de notre pays et, surtout, pour tous les salariés du secteur.

Paris, le 17 janvier 2024

Contact :

Eric KELLER – Secrétaire Fédéral en charge du secteur Electrique - Tél : 06.82.66.65.13